

にいはま 2月

【新浜小の学校教育目標】
「かしこく すこやかに」
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332
HPアドレス <http://ichikawa-school.ed.jp/niihama-sho/>

年が明けたと思ったらあっという間に1月が終わり、2月に入りました。市内では、インフルエンザの流行（コロナも少しずつ広がっているようです）が見られます。本校も閉鎖の学級がでてきておりますので、引き続き手洗いなど感染防止対策にご協力をお願いいたします。



さて、報道でも話題になっていましたが、大谷翔平選手の寄贈したグローブが学校に届きました。正確には、6年生の代表児童が妙典少年野球場で行われた教育委員会主催の贈呈式に参加し、いただいてきました。1月30日（火）にかかるがも学級の6年生から順番に各学級をまわり、まずは贈られたグローブを触ってみました。また、その後については、各学級単位で貸し出しを行い、使用するボールや時間帯を工夫しながら体育の時間や学級活動の時間などで、キャッチボールが楽しめたらと考えています。2月の保護者会の時には職員玄関前に展示をしたいと考えています。

■書初め大会

今年も書初めに取り組みました。1年生「お正月」2年生「元気な子」をフェルトペンで書き、3年生「友だち」4年生「美しい空」5年生「世界の国」6年生「伝統を守る」は書初め用の筆を使って体育館で書きました。どの学年も独特な緊張感の中、集中して取り組むことができました。



2月の予定

今月の目標 感謝の気持ちを伝えよう

- 5日（月）研究全体会
- 6日（火）ICT支援員来校
- 7日（水）クラブ活動（最終・3年生見学あり）
- 9日（金）ALT来校
- 10日（土）開校記念日（創立49周年）
- 13日（火）下校指導56年 お囃子教室3年4組
- 14日（水）定例研 短縮④ 13：15下校 金融教育出前授業③④5年1組（半分）・2組
- 15日（木）金融教育出前授業③④5年1組（半分）・3組
- 20日（火）朝会 授業参観⑤（かるがも学級以外全学年） 短縮⑤2年～6年
- 21日（水）新入生保護者説明会 委員会活動
- 22日（木）短縮日課⑤かるがも学級 授業参観⑤かるがも学級
- 27日（火）短縮④ 13：30下校
- 28日（水）短縮④ 13：15下校
- 29日（木）短縮⑤ 14：40下校

3月1日の「6年生ありがとうの会」は全校で実施予定です。保護者の参観はありません。

■ 6年生 校外学習（国会議事堂・キッザニア）

1月12日（金）晴天の中、6年生が校外学習に行きました。国会議事堂では、重厚な建物の中を見学しました。本会議場では傍聴席に座り、ゆっくり解説を聞きながら見学することができ、社会科での学習を振り返りました。その後は、キッザニアに向かい、予約を取りながら集合時間まで色々な仕事を体験しました。この体験は、将来の職業選択についてヒントの一つになればと思います。



■ 5年生 校外学習（スモールワールドズ東京・千葉ポートタワー）

1月25日（木）晴天の中、5年生が校外学習に行きました。スモールワールドズ東京では、SDGsの視点で、様々なミニチュアの世界をタブレットで撮影し、ポスター作りをしました。ミニチュアは空港やNASAの宇宙センターなどがあり、旅客機の離着陸やロケットの打ち上げを見ることができました。午後は、強風のため千葉港遊覧船が欠航し、千葉ポートタワー見学になりました。360度見渡せる展望フロアで京葉工業地域や幕張副都心の様子を見ることができました。



■ 3年生 校外学習（あいねすと・野鳥病院）

1月31日に「あいねすと（市川市の野鳥観察舎）」の見学に行き、望遠鏡を使用した野鳥の観察の方法を教えてください実際に観察しました。また、隣には県内の傷ついた野鳥を保護して自然に戻す活動をしている野鳥病院があり、係員の方から保護された野鳥を見せていただき、ここに持ち込まれる野鳥のけがの原因の多くがガラスにぶつかったりするなど人間が関わっていることが多いということも学びました。最後は、自然保護区を通過して学校に戻ってきました。新浜小の近くにも多くの自然が残されていることに驚いていました。

■ 49回目の開校記念日です

2月10日は新浜小学校の開校記念日となります。今年で49周年となります。いよいよ来年には50周年を迎えます。50周年は1つの大きな区切りとなるので、50周年の式典を始め、50周年芸術鑑賞教室や航空写真の撮影などを予定しています。ぜひ、みんなで新浜小の50周年をお祝いしましょう。



■ 災害に備えて・・・

1月20日（土）に市川市が主催する防災訓練が新浜小学校で実施されました。この日は、新浜小学校体育館がこの地域の避難所となっていることから、市川市の職員と新浜小学校区防災拠点協議会が合同で体育館に避難所を設置して、実際に自治会の方や本校PTA役員の方も参加して避難者を体験してもらいました。能登半島での大震災を踏まえ今までよりも多くの地域の方が参加していましたが、実際にはさらに多くの人の避難が予想されます。当然物資等の不足も考えられるので、自分達でもしっかりと震災等に対する準備をしておくことが大切だと感じました。



1月22日には、2年生が延期になっていた起震車を使用した地震体験を実施しました。震度6の揺れを体験し、揺れの大きさを実感したようでした。また、1月26日にも今回は子ども達には事前告知をしないで休み時間に避難訓練を実施しました。外にいた児童は、緊急放送がはいるとすぐに校庭の真ん中に集まって姿勢を低くすることができました。いつどのようなタイミングで地震が起こるのかは分かりません。このような練習を積み重ねていくことが大切だと考えます。